
Ratsherr Grassau stellt seinen Antrag kurz vor. 
 
Ratsherr Schröder erklärt, dass die SPD-Fraktion die Grundtendenz des Antrages für richtig hält, 
er bittet aber darum den zeitlichen Ablauf zu verändern, da er die Beantwortung der Fragen in der 
nächsten Ratsversammlung für zu kurzfristig hält. 
 
Ratsherr Grassau ändert daraufhin seinen Antrag wie folgt: 
 
“Die Verwaltung wird gebeten, den Erfahrungsbericht und die Beantwortung der Fragen so 
schnell wie möglich vorzulegen. 
Der Bericht ist dem Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss zur weiteren Beratung und zur 
Vorbereitung für die Ratsversammlung zuzuleiten. Ein Zwischenbericht wird zur nächsten 
Sitzung des Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschusses erwartet.” 
 
Der Antrag wird in der geänderten Form einstimmig beschlossen. 
 
 


